



El lanzamiento de la copa "RedSalud" de futsal femenino que se jugará a partir de hoy. Abajo, integrantes de la escuela formativa "Victor Llanos".

Se disputa la copa "RedSalud"

Futsal femenino de la escuela "Víctor Llanos"

Hoy se dará el vamos a la primera versión del torneo de futsal femenino organizado por la escuela formativa "Victor Llanos" y cuya primera jornada se desarrollará en el gimnasio del Liceo Politécnico Cardenal Raúl Silva Henríquez (Karukinka 140).

El certamen tendrá en disputa la copa "RedSalud", clínica que apadrinó y viene auspiciando las actividades de la mencionada academia, que reúne habitualmente a más de una treintena de niñas entre 5 y 14 años.

Equipos locales y de Puerto Natales animarán el torneo, donde además se contempla una categoría de damas adultas con equipos ya tradicionales como Scout, Las K, Hatrick, Napoli, Sporteam, MKS, Amancay y FF Natales luchando por un cupo al próximo Nacional de futsal femenino que se llevará a cabo en Santiago.



LAS JORNADAS

En el lanzamiento del campeonato se anunció que lo recaudado en los tres días de competencia (mil pesos la entrada, menores de 14 años no pagan) irá en beneficio de la 37ª edición de las Jornadas por la Rehabilitación en Magallanes.

Cabe mencionar que la escuela "Victor Llanos" se autogestiona a través de una inscripción mensual de 10 mil pesos para

costear arriendo de gimnasios e implementación y, en esa línea, cuenta igualmente con el apoyo de la clínica RedSalud para llevar a cabo sus actividades.

Para hoy se contemplan partidos desde las 18 horas en el Liceo Politécnico (categorías 2008-10, 2011-12, 2013-14 y adultas). El campeonato se trasladará mañana al gimnasio del Liceo Polivalente María Behety (Arturo Prat 1875), donde finalizará este domingo.